

Cajasur renueva su convenio de colaboración con el Festival de Jerez

Cajasur ha renovado su compromiso con el Festival de Jerez, garantizando su apoyo a la muestra en su 28 edición como entidad colaboradora, tras la firma del correspondiente convenio que ha tenido lugar en el Teatro Villamarta. Al acto han asistido Manuel Fera, director de zona de Cajasur en Cádiz, Huelva, Granada y Almería; Concha Candau, gestora de Banca de Instituciones; y Juan Manuel Ruiz, director de la oficina situada en calle Porvera; además de Carlos Granados, director del certamen.



Ambas partes han mostrado su satisfacción por el desarrollo de la colaboración iniciada hace varios años y que ahora se renueva con carácter anual.

El Festival de Jerez es un festival dedicado al flamenco que se celebra anualmente en la ciudad entre los meses de febrero y marzo. Destaca la gran calidad de las actuaciones e intérpretes, tendiendo a un flamenco puro. El festival incluye actuaciones de canto, baile y guitarra flamenca, así como cursos y otras actividades divulgativas en teatros y peñas flamencas.